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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Josef A. Riemer, Mag. Heidemarie Unterreiner 
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
betreffend Förderung des Freilichtmuseum Stübing. 
 
 
Jährlich werden österreichische Museen von verschiedenen Ministerien mit Förde-
rungen unterstützt. Die Förderungen sind je nach Museum und Ministerium unter-
schiedlich hoch. 
Das Freilichtmuseum Stübing wurde in den Jahren 2006 und 2007 von dem Bun-
desministerium  für Wirtschaft und Arbeit, dem Bundesministerium für Land- und 
Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft und dem Bundesministerium für Unter-
richt, Kunst und Kultur mit Förderungen unterstützt. 
Weitere Förderungen für die folgenden Jahre waren vorgesehen. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes-
minister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft folgende 
 

 
Anfrage 

 
 

1. Erhielt das Freilichtmuseum Stübing in den Jahren 2008, 2009 und 2010 För-
derungen aus Mitteln ihres Ressorts? 

2. Wenn ja, wie viel? 
3. An welchen Zweck ist diese finanzielle Unterstützung gebunden? 

 
 

4. Sind weitere Förderungen für das Freilichtmuseum Stübing seitens Ihres Res-
sorts für die Jahre 2011, 2012 und 2013 vorgesehen. 

5. Wenn ja, wie viel? 
6. An welchen Zweck ist diese finanzielle Unterstützung gebunden? 

 
7. Wurde ein Förderansuchen eingereicht? 
8. Wie lautete der genaue Wortlaut des Förderansuchens? 
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